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 Vorlage Nr.:            

Verantwortlich: Dez. 

Dienststelle:            

 
Spielplatz Silvanerstraße; hier: Vorstellung der Planung 

Beratungsfolge dieser Vorlage 

Gremium Termin TOP ö nö Ergebnis 

OR Stupferich 10.04.2024 2 x   

      

      

Information (Kurzfassung) 

Die Planung vom KSP Silvanerstraße ist abgeschlossen. 
 
Der Ortschaftsrat beschließt: 
Das Gremium nimmt die Entwurfsplanung zur Kenntnis und stimmt der auf dieser Grundlage 
basierenden Ausschreibung zu. 
  

Finanzielle 
Auswirkungen 

Gesamtkosten  
der Maßnahme 

Einzahlungen | Erträge 
(Zuschüsse und 
Ähnliches) 

Jährliche laufende Belastung  
(Folgekosten mit kalkulatorischen Kosten 
abzüglich Folgeerträge und Folgeeinsparungen) 

Ja ☐ Nein ☐ 
   

Haushaltsmittel sind dauerhaft im Budget vorhanden 

Ja ☐ 

Nein ☐ Die Finanzierung wird auf Dauer wie folgt sichergestellt und ist in den  
     ergänzenden Erläuterungen auszuführen: 

 ☐ Durch Wegfall bestehender Aufgaben (Aufgabenkritik) 

 ☐ Umschichtungen innerhalb des Dezernates 

 ☐ Der Gemeinderat beschließt die Maßnahme im gesamtstädtischen Interesse und  
     stimmt einer Etatisierung in den Folgejahren zu. 

CO2-Relevanz: Auswirkung auf den Klimaschutz 
Bei Ja: Begründung | Optimierung (im Text ergänzende Erläuterungen) 

Nein ☐ 
 

Ja ☐ positiv ☐ 

 negativ ☐ 

geringfügig ☐ 

erheblich ☐ 

IQ-relevant Nein ☐ Ja ☐ Korridorthema:  

Anhörung Ortschaftsrat (§ 70 Abs. 1 GemO) Nein ☐ Ja ☐ durchgeführt am  

Abstimmung mit städtischen Gesellschaften Nein ☐ Ja ☐ abgestimmt mit  
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Ergänzende Erläuterungen  
Der interne Genehmigungslauf für die Sanierung des KSP ist abgeschlossen und dem GBA wurde 
die erarbeitete Planung in vollem Umfang genehmigt. 
 
Der Sandkasten befindet sich in der Mitte des Spielplatzes, also da wo der bestehende Wasserlauf 
mündet und aktuell noch das Floß mit Hütte steht. 
 
Das GBA lies die Anregungen aus der Veranstaltung im GMZ in die Planung einfließen, dann 
durchlief das Vorhaben erst einmal den internen Genehmigungslauf, weil sich daraus auch 
abzeichnet hat wieviel Budget benötigt wurde. 
 
Das GBA wird, Vertreten von Herrn Graeser, eine PowerPoint-Präsentation zur Sitzung mitbringen 
und die Planung dem Gremium vorstellen.  


